

Bonjour merci et bravo à toute l'équipe pour l'organisation de cette belle rando. Balisage impeccable malgré le croisement des boucles. Descentes au top. Montées parfois un peu trop exigeante pour moi mais toutes aussi belles. Seule chose à améliorer à mon goût pour les gros parcours le deuxième ravitaillement était un peu light surtout après une grosse montée. On vous attend le 17/03 à velaux. Sportivement Ludovic

&

Bonjour,
Encore un grand bravo pour cette superbe randonnée qui est absolument magnifique et assurément la plus belle du coin et de loin !!!
Un superbe travail d'entretien et de création se sentier en descente comme en montée.
Félicités encore Olivier et ses collègues de notre part pour leur boulot de dingue.
Nous étions une bonne dizaine du club.
A bientôt
Sylvain

&

Magnifique !
Un grand merci à toute l'équipe pour cette édition 2024. Quel travail remarquable depuis la mise en place des pages web détaillées, l'envoi des fichiers GPX, les résumés lors de l'inscription, jusqu'à l'accueil chaleureux avec la Banane du matin.
Ensuite, les sentiers, des singles, des nouvelles ouvertures et nettoyés "au pinceau".
Et viennent les ravitaillements dignes des plus grands événements.
En en FIN, l'arrivée avec sa bière fraîche et ses "petits fours"
Et bien sûr, toujours présente, la bonne humeur et le soleil commandé pour l'occasion. Merci infiniment !
Un super TEAM
Guillaume

&

Bonjour et merci.
Nous avons passé une journée très éprouvante mais quel environnement !
Le cadre était magnifique et le tracé sans grosses difficultés de franchissement était des plus appréciable et très apprécié pour ma part.
J'ai fait partie de ceux qui voulaient faire le 30 et qui se sont retrouvé sur le 41 km par erreur malheureusement. Sur cette partie (41 km) le monotrace ombragé était très beau mais 80% des participants étaient à pied sur cette partie. Mon avis est que ce passage, bien que magnifique, était trop dur à monter. Ça donnait la sensation que le VAE était privilégié.
Je suis conscient des efforts que vous avez dû fournir pour cette belle randonnée. J'espère y participer de nouveau l'année prochaine avec peut-être un parcours plus accessible parfois ? Ceci dit, c'est le Luberon, ça monte, il n'y a pas le choix.
En tout cas Bravo à vous tous et merci pour cette belle randonnée.

Cordialement.
Patrice.

&

Merci pour ce magnifique parcours c'était une randonnée splendide félicitations à vous

&

Bonjour,

Tout d'abord merci et bravo pour ce magnifique parcours que vous nous avez proposé hier.

Je me suis régalé sur le parcours de 51 km, malgré les mollets qui ont un peu couiné sur la fin :).

Je vous écris pour vous faire part de mon ressenti concernant les VTT électriques et notamment du comportement de leurs pilotes sur les randos.

Je pratique le VTT musculaire depuis une quinzaine d'années et je continue à le pratiquer aujourd'hui à l'âge de 54 ans.

Je fais pas mal de randos, de sorties seules ou entre copains, bref je suis un pratiquant passionné qui roule fréquemment.

Je n'ai rien contre les VTT électriques, cela permet à tout un public d'accéder plus facilement à la pratique du VTT et c'est très bien.

D'ailleurs j'y viendrai sûrement un jour.

Je prends soin à toujours respecter leur pilote car je considère qu'il faut inclure tout type de pratiquants et que les chemins appartiennent à tous.

J'ai constaté au fil des années que la cohabitation avec les VTT électriques se détériore sur les randos. J'ai assisté à 2 disputes verbales hier entre musculaire et électrique.

Certains d'entre eux ne respectent pas les codes du VTT qui sont les codes du "bien vivre" ensemble la pratique d'un sport.

Par exemple, se signaler avant un dépassement en indiquant de quel côté le dépassement va se faire.

Ou bien dépasser à vitesse raisonnable sans mettre en danger le vélo que l'on dépasse.

Un autre problème est lié au manque de pratique qu'ont certains pilotes de VAE.

L'assistance électrique leur permet d'accéder à des sentiers physiquement exigeants mais aussi techniquement exigeants.

Il arrive très souvent que des pilotes peu expérimentés se retrouvent en difficulté et s'arrêtent soudainement (parfois en plein milieu du sentier), ralentissant parfois dangereusement le trafic.

Bref, je n'ai pas de solution miracle pour que la situation s'améliore mais plutôt des idées/suggestions à partager avec vous, l'organisateur de cet événement très populaire.

Peut-être faudrait-il communiquer sur les bonnes pratiques du VTT, comment s'annoncer avant un dépassement, réduire sa vitesse, savoir évaluer son niveau technique, éviter de bloquer le passage sur les parties techniques etc.

Ou bien faudrait-il envisager de séparer les parcours VAE et musculaire ?

Plus compliqué à mettre en œuvre pour l'organisateur...

Je vous souhaite une très bonne journée.

Sportivement,

Bernard

&

Hello Les Merandolais-es,

Je fais beaucoup de rando VTT dans le 84 bien sûr mais aussi dans les 07, 13, 26, 30, ...

Et franchement cette année c'était grandiose, le site, les tracés, le balisage, les ravitos...

Bravo à toute l'équipe et aux bénévoles

Spéciale dédicace aux traceurs (pour les 40 et 50)

A l'année prochaine ...

Renaud

&

Bonjour,

Enfin j'ai choisi le parcours 30km et je l'ai adoré donc merci de m'avoir motivée à tenter ce parcours !

Qqs portions techniques en montée où j'ai dû poser le pied à terre 2/3 fois mais en descente c'était pile comme il faut, pas trop engagé mais un peu technique et ludique !

Mon compagnon a adoré le 51km aussi, il a trouvé un peu dommage qu'il y ait beaucoup de monde sur la 1e boucle du 51 qui "marchaient tout le temps" et ce même en partant à 7h35 mais sur la suite du parcours il n'y avait que des gens assez en forme physique et technique donc il s'est régalé !

A l'année prochaine j'espère

Florence

&

Bonjour juste un petit message pour vous dire que votre randonnée à été superbe, avec balisage nickel, et un travail sur les monos balèze, à l'année prochaine Patrick petitclair
VTT Aramon

&

Superbe sortie merci et bonne semaine
Cordialement

Stéphane

&

De la part du VTT du GARLABAN, merci pour cette organisation au petit oignon, des bénévoles super sympa, et un parcours hyper joueur pour le 51 kms
Respect et bravo à tous.

&

Message d'un vttae :

Ce parcours a été un régal très technique et physique en effet la montée de muletier a été terrible même en électrique. Du coup j'étais parti pour faire le 30 mais le parcours était tellement top je me suis dit allez je vais sur le 40 sauf qu'à un moment donné j'ai commencé à crammer grave il me restait qu'un carré de batterie Mdr j'ai dit il vaut mieux que je rentre il me restait encore 10 bornes je ne voulais pas prendre de risques bravo à vous pour ce parcours vraiment formidable encore une fois j'ai vraiment apprécié en électrique, il y avait tout pour se faire plaisir.

Merci pour ce beau parcours à très bientôt j'espère.

&

Bonjour

Merci pour votre superbe randonnée et félicitations pour l'énorme travail réalisé !

&

Bonjour. Je n'arriverais pas à prendre le temps de vous féliciter pour votre rando. (G fait le 30 km). Tout était, pour moi, comme dans un rêve. Des montées pas trop longues, des monotraces ludiques ainsi que des nouveautés. Mais quel travail de Romain vous avez fait là, à élaguer tout ça. Notamment la remontée dans le goulet pour éviter le portage sur la dalle ...Tout passait sur le vélo. Quant à l'intelligence avec laquelle les enchaînements des meilleurs passages ont été pensés et nous ont été proposés, C T fantastique. Un immense bravo aux traceurs. Orga et balisage au TOP. Et pour couronner le tout, la météo était au RdV...:-) et à 2 pas de la maison, en plus. Mille mercis. :-)
Sportivement. Christian A de Salon.